



GRS : Festival des arts de la rue

publié le 23/05/2019

Une trentaine d'élèves de l'activité GRS a participé ce mercredi 22 mai à la journée UNSS des Arts de la rue sur l'île de Ré.

Sous une météo idéale, la journée s'est déroulée dans la bonne humeur en se terminant sur une danse "flash-mob" réunissant tous les participants.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.